
   



 

 

 

 

 

１．税金
ぜいきん

について ································ １ 

 

２．仙台市
せんだいし

の税金
ぜいきん

の種類
しゅるい

 ·························· １ 

  ①市民税
しみんぜい

・県民
けんみん

税
ぜい

 ···························· １ 

  ②固定
こ て い

資産税
しさんぜい

・都市
と し

計画税
けいかくぜい

 ···················· ２ 

  ③軽自動
けいじどう

車税
しゃぜい

（種別
しゅべつ

割
わり

） ······················ ３ 

 

３．仙台市
せんだいし

の税金
ぜいきん

の払
はら

いかた ······················ ４ 

 

４．税金
ぜいきん

の証明書
しょうめいしょ

 ······························· ７ 

 

５．外国語
がいこくご

で相談
そうだん

できるところ ··················· 10 

 

６. Ｑ＆Ａ～よくある質問
しつもん

に答
こた

えます～ ··········· 11 

目次
も く じ

 



1 

 

 

 

 

税金
ぜいきん

は 国
くに

や市
し

が 日本
にほん

に 住
す

んでいる人
ひと

や 働
はたら

いている人
ひと

から 集
あつ

める お金
かね

 です。 

外国人
がいこくじん

も 税金
ぜいきん

を 払
はら

わなければなりません。 

税金
ぜいきん

は 道路
どうろ

の整備
せいび

や 消 防
しょうぼう

活動
かつどう

・ 救 急
きゅうきゅう

、 ごみの処理
し ょ り

 などに 使
つか

っています。 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前
まえ

の年
とし

の １月
がつ

１日
にち

から １２月
がつ

３１日
にち

までの １年
ねん

間
かん

で 働
はたら

いて もらった お金
かね

などが 100万円
まんえん

を 

超
こ

える 人
ひと

は 市民税
しみんぜい

・県民
けんみん

税
ぜい

を 払
はら

う 場合
ばあい

が あります。 

働
はたら

いて もらった お金
かね

などが あった 次
つぎ

の年
とし

の １月
がつ

１日
にち

に 仙台市
せんだいし

に 住
す

んでいる人
ひと

は 仙台
せんだい

市
し

に 

市民税
しみんぜい

・県民
けんみん

税
ぜい

を 払
はら

います。 

納
のう

税
ぜい

通
つう

知
ち

書
しょ
※は ６月

がつ

に 届
とど

きます。 

※ 「納税
のうぜい

通知書
つうちしょ

」・・・あなたが 払
はら

う 税
ぜい

金
きん

が 書
か

いてある 紙
かみ

 

●市民税
しみんぜい

・県民
けんみん

税
ぜい

の 申告
しんこく

※ 

１月
がつ

１日
にち

に 仙
せん

台
だい

市
し

に 住
す

んでいる人
ひと

は その年
とし

の ３月
がつ

１５日
にち

までに、 働
はたら

いて もらった お金
かね

など 

の 申告
しんこく

※を 仙台市
せんだいし

に してください。 

２．仙台市
せんだいし

の税金
ぜいきん

の種類
しゅるい

 

１．税金
ぜいきん

について 

①市民税
しみんぜい

・県民
けんみん

税
ぜい
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働
はたら

いている 会社
かいしゃ

が、 あなたが  働
はたら

いて もらった お金
かね

などを 仙台市
せんだいし

に 知
し

らせている時
とき

は 

申告
しんこく

※は いりません。 

※ 「申告
しんこく

」・・・知
し

らせること 

●出 国
しゅっこく

するとき 

出国
しゅっこく

＜別
べつ

の国
くに

に 引
ひ

っ越
こ

すか 国
くに

に 帰
かえ

る ＞するときは 日本
にほん

に 住
す

んでいる 間
あいだ

の 税
ぜい

金
きん

を 全
ぜん

部
ぶ

 

払
はら

って ください。 予納
よのう

※１や 納税
のうぜい

管理人
かんりにん

※２の 手
て

続
つづ

きが 必要
ひつよう

です。 

※１ 「予納
よのう

」・・・これから払
はら

う 税金
ぜいきん

を 先
さき

に 払
はら

うこと 

※２ 「納税
のうぜい

管理人
かんりにん

」・・・あなたの 代
か

わりに 納税
のうぜい

通知書
つうちしょ

の 受
う

け取
と

りや 税金
ぜいきん

を 払
はら

う人
ひと

 

 

●市民税
しみんぜい

・県民
けんみん

税
ぜい

について 聞
き

いたり 申告
しんこく

したりするところ 

住
す

んでいる区
く

 電話番号
でんわばんごう

 課
か

の名前
なまえ

 

青葉区
あおばく

・泉 区
いずみく

 022-214-8637 

市民税課
し み ん ぜ い か

 

宮城野区
みやぎのく

・若 林 区
わかばやしく

・太白区
たいはくく

 022-214-8638 

 

 

１月
がつ

１日
にち

に 仙
せん

台
だい

市
し

に 不動産
ふどうさん

（土地
と ち

や家
いえ

など）を 持
も

っている 人
ひと

は 税金
ぜいきん

を 払
はら

います。 

納
のう

税
ぜい

通
つう

知
ち

書
しょ
※は ４月

がつ

に 届
とど

きます。 

※ 「納税
のうぜい

通知書
つうちしょ

」・・・あなたが 払
はら

う 税
ぜい

金
きん

が 書
か

いてある 紙
かみ

 

●出 国
しゅっこく

するとき 

出国
しゅっこく

するときは  日本
にほん

に 住
す

んでいる 間
あいだ

の 税
ぜい

金
きん

を 全
ぜん

部
ぶ

 払
はら

って ください。 

納税
のうぜい

管理人
かんりにん

※の 手
て

続
つづ

きが 必要
ひつよう

です。 

※ 「納税
のうぜい

管理人
かんりにん

」・・・あなたの 代
か

わりに 納税
のうぜい

通知書
つうちしょ

の 受
う

け取
と

りや 税金
ぜいきん

を 払
はら

う人
ひと

 

②固定
こ て い

資産税
しさんぜい

・都市
と し

計画税
けいかくぜい

 



3 

 

●固定
こてい

資産税
しさんぜい

・都市
と し

計画税
けいかくぜい

について 聞
き

く ところ 

不動産
ふどうさん

がある区
く

 種類
しゅるい

 電話番号
でんわばんごう

 課
か

の名前
なまえ

 

すべての区
く

（青葉区
あおばく

・

宮城野区
みやぎのく

・若 林 区
わかばやしく

・

太白区
たいはくく

・泉 区
いずみく

） 

出 国
しゅっこく

の

手続
てつづ

き 
022-214-8617 資産

し さ ん

課税課
か ぜ い か

 

青葉区
あおばく

  

土地
と ち

 022-214-8596 

北固定
きたこてい

資産税課
し さ ん ぜ い か

 
家
いえ

 022-214-8604 

泉 区
いずみく

 

土地
と ち

 022-214-8597 

北固定
きたこてい

資産税課
し さ ん ぜ い か

 

家
いえ

 022-214-8605 

宮城野区
みやぎのく

・若 林 区
わかばやしく

 

土地
と ち

 022-214-8689 

南固定
みなみこてい

資産税課
し さ ん ぜ い か

 

家
いえ

 022-214-8694 

太白区
たいはくく

 

土地
と ち

 022-214-8690 

南固定
みなみこてい

資産税課
し さ ん ぜ い か

 

家
いえ

 022-214-8695 

 

 

 

４月
がつ

１日
にち

に 原付
げんつき

バイク
ば い く

や 軽自動車
けいじどうしゃ

などを 持
も

っている人
ひと

は 税金
ぜいきん

を 払
はら

います。 

納
のう

税
ぜい

通
つう

知
ち

書
しょ
※は ５月

がつ

に 届
とど

きます。 

※ 「納税
のうぜい

通知書
つうちしょ

」・・・あなたが 払
はら

う 税
ぜい

金
きん

が 書
か

いてある 紙
かみ

 

●出 国
しゅっこく

するとき 

出国
しゅっこく

するときは  日本
にほん

に 住
す

んでいる 間
あいだ

の 税
ぜい

金
きん

を 全
ぜん

部
ぶ

 払
はら

って ください。 

原付
げんつき

バイク
ば い く

や 軽自動車
けいじどうしゃ

などを 持
も

っている人
ひと

は 出国前
しゅっこくまえ

に だれかに あげるか 使
つか

うのを やめる 

手
て

続
つづ

きが 必要
ひつよう

です。 

③軽自動
けいじどう

車税
しゃぜい

（種別
しゅべつ

割
わり

） 
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●軽自動
けいじどう

車税
しゃぜい

について 聞
き

くところ 

住
す

んでいる区
く

 電話番号
でんわばんごう

 課
か

の名前
なまえ

 

すべての区
く

（青葉区
あおばく

・宮城野区
みやぎのく

・

若 林 区
わかばやしく

・太白区
たいはくく

・泉 区
いずみく

） 
022-214-8625 市民税

しみんぜい

企画課
き か く か

 

 
 
 
 
 

●納税
のうぜい

通知書
つうちしょ

※1が 届
とど

いたら 納
のう

期限
きげん

※2までに 必
かなら

ず 払
はら

ってください。  

 仙台市
せんだいし

から 引
ひ

っ越
こ

しを しても 払
はら

います。 

※1 「納税
のうぜい

通知書
つうちしょ

」・・・あなたが 払
はら

う 税
ぜい

金
きん

が 書
か

いてある 紙
かみ

 

※2 「納
のう

期限
きげん

」・・・払
はら

わないと いけない 日
ひ

 

●市民税
しみんぜい

・県 民
けんみん

税
ぜい

 納 税
のうぜい

通知書
つうちしょ

（例
れい

） 

 

 

 

 

 
 

 

 
 
 

 

●納付書
のうふしょ

※（例
れい

） ※ 「納付書
のうふしょ

」・・・ 税
ぜい

金
きん

を 払
はら

う 紙
かみ

 

 

 
 

 

 
 

 

 

３．仙台市
せんだいし

の税金
ぜいきん

の払
はら

いかた 

納
のう

期限
きげん

 

期限
きげん

 

切
き

らない 

払う
はらう

 順 番
じゅんばん

 

払
はら

う お金
かね

 

例
れい
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●督
とく

促
そく

状
じょう

※が 届
とど

いたら 税金
ぜいきん

を すぐに 払
はら

ってください 

※ 「督促状
とくそくじょう

」・・・税金
ぜいきん

を 払
はら

わない人
ひと

に 届
とど

く 紙
かみ

 

●督 促 状
とくそくじょう

（例
れい

） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

●税金
ぜいきん

を 払
はら

うところ 

納付書
のうふしょ

・督促状
とくそくじょう

を 持
も

って コンビニエンスストアや  銀行
ぎんこう

、 郵 便 局
ゆうびんきょく

で 払
はら

います。 

払
はら

うところは 納付書
のうふしょ

・督促状
とくそくじょう

の うらに 書
か

いて あります。 

 

 

納
のう

期限
きげん

までに 税金
ぜいきん

を 払
はら

わないと  

督促状
とくそくじょう

が 届
とど

きます 

払
はら

う お金
かね

 切
き

らない 

すぐに 払
はら

えないときに 

聞
き

く ところ 

例
れい
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●納
のう

期限
きげん

までに 税金
ぜいきん

を 払
はら

わないと・・・ 

● 延
えん

滞
たい

金
きん
※1が かかる ことが あります。 

 ● （外国人
がいこくじん

の 場合
ばあい

は） 在 留
ざいりゅう

資格
しかく

の 期間
きかん

を 新
あたら

しく のばす時
とき

に 必要
ひつよう

な 納税
のうぜい

証明書
しょうめいしょ

※2  

を もらうことが できません。   

 ● あなたの 財産
ざいさん

※3を 調
しら

べて 差
さ

し押
お

さえ※4ることが あります。 

差
さ

し押
お

さえ※4た 財産
ざいさん

から あなたが 払
はら

っていない 税金
ぜいきん

を ひきます。 

● 納付書
のうふしょ

を なくした時
とき

は 聞
き

いてください。 

 

※1 「延滞
えんたい

金
きん

」・・・税金
ぜいきん

とは 別
べつ

で 支
し

払
はら

いが 遅
おく

れたときに 払
はら

わないと いけないお金
かね

 

※2 「納税
のうぜい

証明書
しょうめいしょ

」・・・税金
ぜいきん

を 払
はら

ったことを 証 明
しょうめい

する紙
かみ

 

※3 「財産
ざいさん

」・・・銀行
ぎんこう

口座
こうざ

に 入
はい

っている お金
かね

や 働
はたら

いているところの 給 料
きゅうりょう

 など 

※4 「差
さ

し押
お

さえ」・・・使
つか

えないようにする 

 

 

 

● 税金
ぜいきん

を 払
はら

うことが できないときに 聞
き

くところ 

住
す

んでいる区
く

 電話番号
でんわばんごう

 課
か

の名前
な ま え

 

青葉区
あおばく

 022-214-8152 北徴収課
きたちょうしゅうか

 

泉 区
いずみく

 022-214-5027 北徴収課
きたちょうしゅうか

 

宮城野区
みやぎのく

・若 林 区
わかばやしく

 022-214-8153 南徴収課
みなみちょうしゅうか

 

太白区
たいはくく

 022-214-8154 南徴収課
みなみちょうしゅうか

 

仙台市
せんだいし

に 住
す

んでいない 人
ひと

 022-214-8661 徴収対策課
ちょうしゅうたいさくか
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●税金
ぜいきん

の 証明書
しょうめいしょ

の 種類
しゅるい

と 証明書
しょうめいしょ

をもらうために かかる お金
かね

  

種類
しゅるい

 書
か

いてあること 

かかる 

お金
かね

 

（１枚
まい

） 

市
し

・県 民
けんみん

税
ぜい

課税
かぜい

（非課税
ひかぜい

）

証 明 書
しょうめいしょ

（所 得
しょとく

証 明
しょうめい

） 

働
はたら

いて もらった お金
かね

などの 金 額
きんがく

や 

市民税
しみんぜい

・県 民
けんみん

税
ぜい

の 金 額
きんがく

など 

300円
えん

 

納 税
のうぜい

証 明 書
しょうめいしょ

 税 金
ぜいきん

の 金 額
きんがく

や 払
はら

った 金 額
きんがく

など 300円
えん

 

納 税
のうぜい

証 明 書
しょうめいしょ

 

(軽自動車
けいじどうしゃ

 継 続
けいぞく

検査用
けんさよう

) 

軽自動
けいじどう

車 税
しゃぜい

が 払
はら

ってあること 

(軽自動車
けいじどうしゃ

の 検査
けんさ

に 必 要
ひつよう

な 証 明 書
しょうめいしょ

) 
  0円

えん

 

 

●
まる

税金
ぜいきん

の 証明書
しょうめいしょ

を もらう ところ 

担当
たんとう

の名前
なまえ

 住 所
じゅうしょ

・電話番号
でんわばんごう

 受付
うけつけ

時間
じかん

 

青葉区
あおばく

役 所
やくしょ

 税務
ぜいむ

会計課
かいけいか

 
青葉区
あおばく

上 杉
かみすぎ

1-5-1 

📞( 代 表
だいひょう

)022-225-7211 

月曜日
げつようび

から金曜日
きんようび

 

午
ご

前
ぜん

８時
じ

30分
ふん

から 

午後
ご ご

5時
じ

00分
ふん

 

 

※土曜日
どようび

・日曜日
にちようび

・

祝 日
しゅくじつ

・振 替
ふりかえ

休 日
きゅうじつ

・12月
がつ

29

日
にち

から 1月
がつ

3日
にち

は

やっていません。 

宮城
みやぎ

総 合
そうごう

支所
ししょ

 税務
ぜいむ

住 民 課
じゅうみんか

 
青葉区下
あおばくしも

愛子
あやし

字
あざ

観 音 堂
かんのんどう

5 

📞( 代 表
だいひょう

)022-392-2111 

宮城野区
みやぎのく

役 所
やくしょ

 税務
ぜいむ

会計課
かいけいか

 

宮城野区
みやぎのく

五輪
ごりん

2-12-35 

📞( 代 表
だいひょう

)022-291-2111 

若 林 区
わかばやしく

役 所
やくしょ

 税務
ぜいむ

会計課
かいけいか

 

若 林 区
わかばやしく

保 春 院 前 丁
ほしゅんいんまえちょう

3-1 

📞( 代 表
だいひょう

)022-282-1111 

 

４．税金
ぜいきん

の証明書
しょうめいしょ
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担当
たんとう

の名前
なまえ

 住 所
じゅうしょ

・電話番号
でんわばんごう

 受付
うけつけ

時間
じかん

 

太白区
たいはくく

役 所
やくしょ

 税務
ぜいむ

会計課
かいけいか

 

太白区
たいはくく

長 町 南
ながまちみなみ

3-1-15 

📞( 代 表
だいひょう

)022-247-1111 

月曜日
げつようび

から金曜日
きんようび

 

午
ご

前
ぜん

８時
じ

30分
ふん

から 

午後
ご ご

5時
じ

00分
ふん

 

 

※土曜日
どようび

・日曜日
にちようび

・

祝 日
しゅくじつ

・振 替
ふりかえ

休 日
きゅうじつ

・12月
がつ

29

日
にち

から 1月
がつ

3日
にち

は

やっていません。 

秋保
あきう

総 合
そうごう

支所
ししょ

 総務課
そうむか

 

太
たい

白
はく

区
く

秋
あき

保
う

町
まち

長 袋 字
ながふくろあざ

大 原
おおはら

 

45-1 

📞( 代 表
だいひょう

)022-399-2111 

泉 区
いずみく

役 所
やくしょ

 税務
ぜいむ

会計課
かいけいか

 

泉 区
いずみく

泉 中 央
いずみちゅうおう

2-1-1 

📞( 代 表
だいひょう

)022-372-3111 

仙 台 駅 前
せんだいえきまえ

サービスセンター 
青葉区
あおばく

中 央
ちゅうおう

1-3-1 アエル５F 

📞022-223-5255 

月曜日
げつようび

から金曜日
きんようび

 

午前
ごぜん

８時
じ

30分
ふん

から 

午
ご

後
ご

７時
じ

00分
ふん

 

 

土曜日
どようび

と日曜日
にちようび

 

午
ご

前
ぜん

８時
じ

30分
ふん

から 

午
ご

後
ご

5時
じ

00分
ふん

 

 

※その月
つき

の 3回目
かいめ

の

土曜日
どようび

と翌 日
よくじつ

・

祝 日
しゅくじつ

・振 替
ふりかえ

休 日
きゅうじつ

・12月
がつ

29

日
にち

から 1月
がつ

3日
にち

は

やっていません。 
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担当
たんとう

の名前
なまえ

 住 所
じゅうしょ

・電話番号
でんわばんごう

 受付
うけつけ

時間
じかん

 

吉 成
よしなり

証 明
しょうめい

発 行
はっこう

センター 
青葉区
あおばく

吉 成
よしなり

3-5-28 

📞022-279-1526 

月曜日
げつようび

から金曜日
きんようび

 

午
ご

前
ぜん

9時
じ

00分
ふん

から 

午後
ご ご

5時
じ

00分
ふん

 

 

※土曜日
どようび

・日曜日
にちようび

・

祝 日
しゅくじつ

・振 替
ふりかえ

休 日
きゅうじつ

・12月
がつ

29

日
にち

から 1月
がつ

3日
にち

は

やっていません。 

高 砂
たかさご

証 明
しょうめい

発 行
はっこう

センター 
宮城野区
みやぎのく

福田町
ふくだまち

2-5-16 

📞022-258-1111 

岩 切
いわきり

証 明
しょうめい

発 行
はっこう

センター 
宮城野区岩切字三所
みやぎのくいわきりあざさんしょ

南
みなみ

88-2 

📞022-255-8004 

六 郷
ろくごう

証 明
しょうめい

発 行
はっこう

センター 
若 林 区
わかばやしく

今 泉
いまいずみ

1-3-19 

📞022-289-2156 

七
しち

郷
ごう

証 明
しょうめい

発 行
はっこう

センター 
若 林 区
わかばやしく

荒井
あらい

3-7-2 

📞022-288-5022 

中田
なかだ

証 明
しょうめい

発 行
はっこう

センター 
太白区
たいはくく

中田
なかだ

4-1-5 

📞022-241-1111 

生出
おいで

証 明
しょうめい

発 行
はっこう

センター 
太白区
たいはくく

茂庭
もにわ

2-8-1 

📞022-281-2111 

根
ねの

白 石
しろいし

証 明
しょうめい

発 行
はっこう

センター 
泉 区
いずみく

根
ねの

白 石
しろいし

字
あざ

杉 下
すぎした

前
まえ

24 

📞022-379-2111 

南 光
なんこう

台
だい

証 明
しょうめい

発 行
はっこう

センター 
泉 区
いずみく

南 光
なんこう

台
だい

7-1-30 

📞022-252-2111 

●窓口
まどぐち

に 持
も

ってくる もの 

①あなたが 来
く

るとき 

・あなたの在 留
ざいりゅう

カードや 運転
うんてん

免許証
めんきょしょう

 など 

②住
じゅう

民
みん

票
ひょう

が 同
おな

じ 家族
か ぞ く

（夫
おっと

・妻
つま

・子
こ

・きょうだい など）が 代
か

わりに 来
く

るとき 

・窓口
まどぐち

に 代
か

わりに 来
く

る人
ひと

の 在 留
ざいりゅう

カードや 運転
うんてん

免許証
めんきょしょう

 など 
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③友達
ともだち

や 会社
かいしゃ

の人
ひと

が 代
か

わりに 来
く

るとき 

・あなたが 書
か

いた 委
い

任
にん

状
じょう

※ 

・窓
まど

口
ぐち

に 代
か

わりに 来
く

る人
ひと

の 在 留
ざいりゅう

カードや 運転
うんてん

免許証
めんきょしょう

 など 

 ※ 「委任状
いにんじょう

」・・・手
て

続
つづ

きを 代
か

わりの人
ひと

に 頼
たの

むことを 書
か

いた 紙
かみ

 

 

 

 

 

 

 

 

わからないことがあれば、 外国語
がいこくご

で 相談
そうだん

できる 電話
でんわ

が あります。 

 

 

 

 

 
 
 

●使
つか

えることば 

（１）英語
えいご

 （２）中国語
ちゅうごくご

 （３）韓国語
かんこくご

 （４）ベトナム語
ご

 （５）ネパール語
ご

 （６）タガログ語
ご

  （７）タイ語
ご

  

（８）ポルトガル語
ご

  （９）スペイン語
ご

  （１０）ロシア語
ご

  （１１）インドネシア語
ご

  （１２）イタリア語
ご

   

（１３）フランス語
ご

  （１４）ドイツ語
ご

  （１５）マレー語
ご

  （１６）クメール語
ご

  （１７）ミャンマー語
ご

   

（１８）モンゴル語
ご

  （１９）シンハラ語
ご

  （２０）ヒンディー語
ご

  （２１）ベンガル語
ご

  （２２）ウクライナ語
ご

  

５．外国語
がいこくご

で相談
そうだん

できるところ 

⚠ 注意
ちゅうい

 ⚠ 

同
おな

じ 家
いえ

に 住
す

んでいる 家族
かぞく

（ 夫
おっと

・妻
つま

・子
こ

・きょうだい など）でも、

住 民 票
じゅうみんひょう

を 分
わ

けている ときは、 委任状
いにんじょう

が 必要
ひつよう

です。 

仙台
せんだい

多文化
た ぶ ん か

共 生
きょうせい

センター  

📞０２２－２２４－１９１９ 

時間
じかん

：午前
ごぜん

９時
じ

００分
ふん

 から 午後
ご ご

５時
じ

００分
ふん
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A 住
す

んでいる区
く

の 徴収課
ちょうしゅうか

（６ページ）に 電話
でんわ

で 聞
き

いてく

ださい。 

６．Ｑ＆Ａ ～よくある質問
しつもん

に答
こた

えます～ 

Q 出国
しゅっこく

します。税金
ぜいきん

の 手続
てつづ

きは ありますか。 

A 出国
しゅっこく

する 前
まえ

に 税金
ぜいきん

は 全部
ぜんぶ

 払
はら

ってください。 

  予納
よのう

や 納税
のうぜい

管理人
かんりにん

の 手続
てつづ

きを してください（２・３ページ）。 

     

Q 原付
げんつき

バイクを もらいました。 税
ぜい

金
きん

の 手
て

続
つづ

きは ありますか。 

A  次
つぎ

のようなときは 手
て

続
つづ

きを してください（３ページ）。 

   ・原付
げんつき

バイクを ほかの人
ひと

から もらったとき 

    ・原付
げんつき

バイクを ほかの人
ひと

に あげたとき 

   ・原付
げんつき

バイクを 使
つか

わなくなったとき 

Q 納税
のうぜい

通知書
つうちしょ

が 届
とど

きましたが どうすれば いいですか。 

A 封筒
ふうとう

の中
なか

の 納付書
のうふしょ

を 持
も

って コンビニエンスストアや 

銀行
ぎんこう

・郵 便局
ゆうびんきょく

で 払
はら

って ください（4・5 ページ）。 

Q 払
はら

うことが できないときは どうすれば いいですか。 
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●原付
げんつき

バイクの 手続
てつづ

きを する ところ 

担当
たんとう

の名前
なまえ

 住 所
じゅうしょ

・電話番号
でんわばんごう

 受付
うけつけ

時間
じかん

 

青葉区
あおばく

役 所
やくしょ

 税務
ぜいむ

会計課
かいけいか

 
青葉区
あおばく

上 杉
かみすぎ

1-5-1 

📞( 代 表
だいひょう

)022-225-7211 

月曜日
げつようび

から金曜日
きんようび

 

午
ご

前
ぜん

８時
じ

30分
ふん

から 

午後
ご ご

5時
じ

00分
ふん

 

 

※土曜日
どようび

・日曜日
にちようび

・

祝 日
しゅくじつ

・振 替
ふりかえ

休 日
きゅうじつ

・12月
がつ

29

日
にち

から 1月
がつ

3日
にち

は

やっていません。 

宮城
みやぎ

総 合
そうごう

支所
ししょ

 税務
ぜいむ

住 民 課
じゅうみんか

 
青葉区下
あおばくしも

愛子
あやし

字
あざ

観 音 堂
かんのんどう

5 

📞( 代 表
だいひょう

)022-392-2111 

宮城野区
みやぎのく

役 所
やくしょ

 税務
ぜいむ

会計課
かいけいか

 

宮城野区
みやぎのく

五輪
ごりん

2-12-35 

📞( 代 表
だいひょう

)022-291-2111 

若 林 区
わかばやしく

役 所
やくしょ

 税務
ぜいむ

会計課
かいけいか

 

若 林 区
わかばやしく

保
ほ

春
しゅん

院 前 丁
いんまえちょう

3-1 

📞( 代 表
だいひょう

)022-282-1111 

太白区
たいはくく

役 所
やくしょ

 税務
ぜいむ

会計課
かいけいか

 

太白区
たいはくく

長 町
ながまち

南
みなみ

3-1-15 

📞( 代 表
だいひょう

)022-247-1111 

秋保
あきう

総 合
そうごう

支所
ししょ

 総務課
そうむか

 

太
たい

白
はく

区
く

秋
あき

保
う

町
まち

長
なが

袋
ふくろ

字
あざ

大
おお

原
はら

 

45-1 

📞( 代 表
だいひょう

)022-399-2111 

泉 区
いずみく

役 所
やくしょ

 税務
ぜいむ

会計課
かいけいか

 

泉 区
いずみく

泉
いずみ

中 央
ちゅうおう

2-1-1 

📞( 代 表
だいひょう

)022-372-3111 

 

 

 

 

 

 

 

Q 税金
ぜいきん

の 証明書
しょうめいしょ

は どこで もらえますか。 

A 近
ちか

くの 区
く

役
やく

所
しょ

 や 証
しょう

明
めい

発
はっ

行
こう

センターで もらうことが  

できます（７ページ）。 



 

  

ＭＥＭＯ 

                     

                     

                     

                     

                     

                     

                     

                     

                     

                     

                     

                     

                     



 

 

 

 

仙 台 市
せんだいし

の 税 金
ぜいきん

 

（やさしい日本語
にほんご

） 

2025 年
ねん

３ 月
がつ

発 行
はっこう

 

 

発行
はっこう

：仙台市
せんだいし

財 政 局
ざいせいきょく

税務部
ぜ い む ぶ

税制課
ぜいせいか

 

仙台市
せんだいし

青葉区
あ お ば く

二日町
ふつかまち

１番
ばん

１号
ごう

  電話
でんわ

：022-214-8622 

https://www.city.sendai.jp/kurashi/tetsuzuki/zekin/index.html 


